

Casino Mediterráneo inicia las obras de reacondicionamiento para la reapertura del Casino de la Vila Joiosa

La reapertura del nuevo Casino Mediterráneo de la Vila Joiosa impulsará la economía local, atraerá nuevas inversiones al municipio y supondrá la creación de un centenar de nuevos puestos de trabajo en la localidad

En el día de hoy ha tenido lugar el acto de inicio de las obras de reacondicionamiento del futuro nuevo Casino Mediterráneo de la Vila Joiosa con la celebración de una presentación ante personalidades y representantes de la escena pública, Corporación municipal, medios de comunicación y público en general. Durante el acto, el Presidente de Grupo Acrismatic, Jesús Álamo; acompañado del Alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú; han simbolizado el comienzo de las obras con el derribo de un pequeño muro de ladrillo, con el que se ha dado inicio de manera oficial al arranque de las obras del futuro nuevo Casino Mediterráneo de la Vila Joiosa. El acto ha estado cargado de nostalgia y con un marcado matiz sentimental por lo que este casino representó en el pasado, y por lo que supone para la capital de la Marina Baixa. Durante su intervención, Andreu Verdú, ha pronunciado unas sentidas palabras de ilusión y marcado agradecimiento por volver a llenar de vida este casino, así como por la riqueza y el empleo que ello va a suponer de nuevo para la población de la Vila Joiosa. “Es una gran satisfacción. Solo tengo palabras de agradecimiento para Jesús Álamo por la confianza depositada para reabrir este baluarte de la Vila Joiosa que ha sido y será nuevamente referente de ocio de calidad que complementa a la oferta turística de la capital de la Marina Baixa”, expresaba el Alcalde de la Vila Joiosa. Durante su intervención, Verdú ha reseñado la importancia que tiene la reapertura del mítico casino para la Vila Joiosa, asegurando que “atraerá nuevas inversiones al municipio y supondrá la creación de un centenar de nuevos puestos de trabajo en la localidad”. Jesús Álamo, Presidente de Grupo Acrismatic, quiso agradecer a todos los presentes, autoridades, prensa e invitados en general, todo el apoyo que desde que se dio a conocer la noticia, han recibido, con constantes muestras de afecto y soporte, que “han sido sin duda, el mejor arranque que el proyecto podía tener”. Antonio Barajas, Director General de Casino Mediterráneo, aprovechó su

intervención para comentar algunos de los aspectos clave que el nuevo Casino Mediterráneo de la Vila Joiosa presentará como diferencias con su predecesor, como unas dimensiones más acotadas para el juego adecuadas a los nuevos tiempos, y una oferta de ocio con el acento puesto en la restauración, también en la parte exterior del casino y para la que se quiere tener además de manera exclusiva, una escuela propia de cocina. Además, la compañía está estudiando ubicaciones para, en un futuro, contar con un espacio dedicado a bodas, celebraciones y eventos y reabrirá la sala para albergar exposiciones de artistas, compaginando la oferta de ocio con la oferta cultural. Manuel González Méndez es el arquitecto encargado de volver a dar vida al nuevo Casino de la Vila Joiosa del que, durante el acto de esta mañana, Jesús Álamo y Andreu Verdú, descubrieron un adelanto de la que será la nueva cara y fachada del casino. La obra cuenta con un presupuesto de más de 3 millones de euros que servirán para ver renacer al nuevo casino con 1955,45m², de los cuales 846,26m² destinados a zona de juego y un aforo para 358 personas. La sala, que ha permanecido cerrada desde 2010, está previsto que reabra sus puertas para el mes de abril de 2023.

Noticia publicada el 13 de Septiembre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Urbanismo e Infraestructuras, Comercio.

